

KWRI

Thia Pratiwi S.pd.M.pd Anleg DPR-RI Dapil Sulteng Dari Partai(PAN) Sosialisasi di Buol

Rahmat Salakea - BUOL.KWRI.OR.ID

Dec 17, 2023 - 00:42



BUOL-Calon legislatif (Caleg) DPR-RI Dapil Sulawesi Tengah(Sulteng) Partai Amanat Nasional(PAN) Thia Pratiwi S.pd.M.pd bersama Calon legislatif (Caleg) DPRD Provinsi Sulteng Syahril Pusadan No Urut 2 dan Calon Legislatif DPRD Buol Sitti Mahirah Nomor urut 3 Melaksanakan Sosialisasi dan pengenalan diri dalam kontestasi Pemilu 2024 di kelurahan Buol Lingkungan Tanjung Sabtu 16/12/2023



Mengawali sosialisasi tersebut Syahril Pusadan selaku Jurkam berharap kepada warga Buol agar menentukan hak pilihnya dengan tepat.



" Saya berharap kepada kita semua agar mentukan hak pilihannya benar-benar yang mampu memperjuangkan aspirasi masyarakat" jelas Syahril.

Pada kesempatan tersebut Thia Pratiwi dihadapan warga buol memperkenalkan diri sebagai calon anggota DPR-RI dari partai PAN.



" Hari ini kami sosialisasi tentang Pemilu Tahun 2024 mendatang, dimana bagi saya pribadi warga Kabupaten Buol sangat penting untuk datang ke TPS nantinya. "Ujar Tha.

Thia mengatakan, tujuannya melakukan sosialisasi tersebut agar meningkatkan partisipasi masyarakat untuk memilih nantinya agar tidak golput. Di sisi lain hal itu juga sekaligus sebagai ajang pengenalan diri kepada masyarakat.



" Kami ingin masyarakat mengetahui, keberadaan kami, Serta Pengenalan diri Saya sebagai Calon Legislatif DPRRI Dapil Sulawesi Tengah dan untuk DPRD Provinsi ada bapak Syahril Pusadan serta untuk DPRD Kabupaten Ada Sitti Mahirah A.Md ' terang Thia

Berikut jenjang pendidikan Thia Pratiwi sejak Sekolah Dasar di Biong Permai kemudian melanjutkan ke Sekolah tingkat pertama di SMP-PGRI setelah itu melanjutkan ke SMU negeri 2



Thia Pratiwi terus melanjutkan pendidikan sampai mendapatkan gelar sarjana S1 di universitas Jakarta dan S2 di Universitas Indraprasta

Thia Pratiwi kelahiran Jakarta ini memiliki segudang pengalaman kerja di bidang pendidikan sebagai Guru pada tahun 2007 hingga 2008 mengajar di SMA AL-Azhar dan pada tahun 2008 sampai 2015 Thia Mengajar Fisika di SMKN 56 dan terakhir karir Thia terus melejit dan mendapatkan kepercayaan menjadi dosen Fisika pada 2015 sampai 2018 di STKIP SERA(Setyapada Nusantara)



Sementara itu, Mahmud S Laopo yang juga Mantan Anggota DPRD Buol dari partai PAN itu mensosialisasikan tata cara pencoblosan dihadapan warga kelurahan Buol.

“ Pak, Bu tata cara penyoblosan seperti ini. Pertama kita Liat nomor Partainya yaitu nomor 12, Terus coblos nomor 3 untuk DPR RI Pusat. Kemudian cari nomor 2 untuk DPRD Provinsi yaitu Syahril Pusadan terus cari nomor urut untuk DPRD Kabupaten ya Bu, Pak. “Ucap Mahmud Laopo pada saat memberikan tata cara penyoblosan.



Pada Sosialisasi tersebut Mahmud Laopo menjelaskan kehadiran Thia Pratiwi untuk mengambil daerah pemilihan di Sulawesi tengah dikarenakan keluarga dan kerabat Thia Banyak di daerah Provinsi SulawesiTengah***